

Seminario Conciliar representará a Los Lagos en JDE en fútbol femenino sub 14

Jóvenes ancuditanas ganaron etapa regional de los Juegos Deportivos Escolares, logrando el paso a la final que se disputará en Santiago.

Otro conjunto chilote representará a la Región de Los Lagos en la final nacional de los Juegos Deportivos Escolares. Se trata del Colegio Seminario Conciliar de Ancud que ganó la etapa regional en damas de fútbol sub 14, lo mismo que en varones logró el Colegio San José de Osorno.

La competencia de Los Lagos se desarrolló recientemente en el gimnasio del osornino Liceo Rahue, donde el podio femenino lo completaron en segundo lugar el Liceo Carmela Carvajal de Prat de la ciudad anfitriona y en el tercero el Colegio Madre de Dios de Frutillar. En cuarta posición resultó la Es-

cuela Roberto White Gesell de Palena.

Matías Herrera, entrenador del 'Seminario', mencionó que "haber clasificado al nacional realmente es de mucha satisfacción, porque al final todo esto se trata de trabajo y no solo mío, sino que de las niñas en particular y de los padres que están a cargo de ellas. Fue un campeonato difícil, jugamos contra el último campeón nacional, ya que el equipo de Osorno era muy bueno, pero gracias al esfuerzo de todas las niñas, se logró tener un resultado satisfactorio.

A su vez, la jugadora ancuditana Isabel Laubscher



MATÍAS HERRERA DIRIGE EL CONJUNTO DEL COLEGIO SEMINARIO CONCILIAR DE ANCUD.

dijo: "Llegamos acá sin ninguna expectativa porque podíamos perder o ganar. Igual nos emociona a nosotras porque somos de una comuna que no se ve tanto el deporte. El fútbol es bueno y nos dio una alegría venir

acá, porque pasamos por muchas etapas para estar aquí y lo hicimos".

En cuanto a los varones del torneo regional, el segundo puesto fue para el equipo de la Escuela Arturo Prat Chacón de Puerto

Montt, mientras que terceros terminaron los del Liceo Insular de Quinchao, con la Escuela Roberto White Gesell de Palena en la cuarta ubicación.

La seremi del Deporte, Carolina Urrutia, destacó a

las chilotas que lucharán en la Región Metropolitana entre el 11 al 15 de octubre. También agradeció al público que fue al torneo regional: "Fue muy llamativo, muy bonito, muchas familias que estuvieron presentes, alrededor de 300 personas. Vamos a seguir trabajando por el deporte, porque el ministerio está dispuesto a seguir fomentando la actividad física y el deporte de alto rendimiento".

A su vez, el director Regional del IND, Ernesto Villarroel Jaramillo, indicó que "este certamen es convocado por los ministerios de Deportes y Educación, bajo la organización del Instituto Nacional de Deportes (IND), con el objetivo de fomentar el desarrollo del deporte escolar, tanto en establecimientos municipales como subvencionados y particulares de todo el país".

Campeonas hincapié